
Marimo Human Capital

MarimoHuca
s 
e 
r 
i 
e 
s 

私の周りには、 出稼ぐために技能実習生として日本

に行った人が多いです。良く聞いたのは「日本はとっ

ても安全な国だ」 と言われました。 私自身も、 日

本で働きたくなり、 高校卒業してから日本へ行こうと

考えました。

数年前、 高校卒業し、 日本で働くために私はある

送出機関に申し込みしました。 私が払った金額は

合計で約 22 万円。 地元の平均月給が 2万円か 3

万円であるため、 約 10 か月分です。 私はその手

数料にとても驚きましたが、 日本で働くための夢を

実現させるために、 私は頑張ってそのお金を出しま

した。 最初の手数料はお金かかりましたが、 やはり

日本に行ってとても良かったと思います。

2020 年に私は初めて技能実習生として日本へ行く

事ができました。 不安ではありましたが、 社長とそ

のご家族と仲良くなり、 寂しいと感じたことがありま

せんでした。 私は、 もっと日本人の方々とコミュニ

ケーションを取るために、 今でも日本語を勉強して

います。

技能実習生としては漬物の製造会社で勤めていま

したが、 その時期に農業も体験しました。 その体

験から日本の農業分野はとても優れていると感じ、

日本で農業に携わりたいと思いました。 日本での経

験は１年間だけで、 とても短かったので、 次また日

本に行く時は農業に従事したいと思い、 特定技能

の耕種農業技能測定試験を受験し合格できまし

た。

日本へ行く為に、たくさんお金が必要だ

特定技能

耕種農業人材

１年間技能実習経験について日本で働きたい理由



これまで外国人の農業就労は技能実習生がメインでした。 農業・畜産分野への人手不足の解消にはもちろん、日本語の語学力への不

満、住居または毎日の日報作業のような手間かかる問題解消に取り組んでおります。マリモでは２０１９年に新設された特定技能ビザ人材の

紹介スキームを確立し、農業・畜産における外国人紹介を開始しました。ご興味のある方は是非お問合せください。

受付時間9:00～18:00(土日祝日を除く)

〒733-0821
広島県広島市西区庚午北1-17-23
社長室　国際人事部

再び日本に行くために、私は色んな登録支援機関に連絡をしました。殆どの登録支援機関

が手数料を請求してきます。「手数料無料」と書いてある登録支援機関でも、実際に企業から

の内定を頂いた後、10万円以上請求されたので、そこはお断りしました…。

そして、私はあるSNSで【マリモ】という登録支援機関を初めて知りました。「手数料なし」と書い

てあって、絶対嘘だろうなと、半信半疑で登録しました。しかし、実際にマリモのインドネシア人

担当者とやり取りしているときに、本当にお金の話はありませんでした。そして、申込してから約

一か月間日本にある有限会社大進商会様の面接を受け、内定をいただきました。今でも、ビ

ザの手続きをマリモさんに準備していただいています。手数料を本当に取られないと驚いてい

ます。しかも、ビザ書類も準備していただいています。こんな登録支援機関は殆どないと感じま

した。

特定技能の耕種農業 ・ 畜産の人材なら marimoHR ！

 日本語可 日本語可 日本語可 日本語可 独自ルート 季節対応可 労働法に強い 安心のフォロー独自ルート独自ルート独自ルート 季節対応可季節対応可季節対応可 労働法に強い労働法に強い労働法に強い 安心のフォロー

当社の人財は日本語

検定4級以上のレベ

ル。日本語での日常

会話が可能な人財で

す。

シーズンの繁忙期

がある企業 様にも

対応。必要な時に必

要なだけの人財を

ご紹介可能です。

当社はインドネシア

の教育機関と独自の

コネクションを有して

おり、インドネシア人

社員も多く在籍して

います。

責任者は通算21年

の人事歴を持ち、労

働 基 準法 、安 全衛

生法等の深い知識

を持ちます。

人財のフォローは

年日本に在住するイ

ンドネシア人社員が

対 応 。生 活 面 の サ

ポートも充実してい

ます。

マリモとの出会い

次に日本で働きながらやりたいこと
私は再度、日本へ行く希望が叶いました。 私は一つ、 目標を持って日本に戻ります。 それは、

自分の日本語力を向上させ、日本語能力試験最上級（N1）まで合格したいと思います。 今回

は、日本でお金を稼ぐことばかり考えるのではなく、日本の文化、日本人の仕事への考えなどに

ついて学び、自分を成長させていきたいです。内定を頂いた有限会社大進商会様は高知県に

ある農業の会社です。 日本も農業も好きですし、社長さんと面接した時にすごく良い人だと感

じましたので、とても楽しみにしています。前の会社の方 と々仲良くできたので、次行く会社も絶

対仲良くできると自信を持っています。

高知県香美市　

有限会社大進商会　彼末代表取締役様 

マリモの推薦者の面接をオンラインでさせて頂きましたが、日本語力に

驚きました。現在、技能実習生を受け入れていますが、入社時にここまで

日本語が堪能な人はいませんでした。複数面接させて頂き、インドネシア

人の人柄の良さも十分わかりましたので、５名の内定を出させて頂きまし

た。意思疎通が直接、可能になる事でマネジメントの様相も変わってきま

すので、非常に期待しています。早く入国ができるように願っております。

今、多くの農家様が特定技能に注目しています！


